



## Komfort und Präzision vereint Die neue VRF-Kabelfernbedienung von Hisense

*Die CP Kaut GmbH & Co. aus Wuppertal, Exklusivhändler für Hisense Kühl- und Heizsysteme in Deutschland, stellt die neue VRF-Kabelfernbedienung von Hisense vor. Sie überzeugt durch ihre Vielseitigkeit und fortschrittlichen Funktionen, die sie zur perfekten Wahl für die Bedienung der VRF-Systeme macht.*

### **Intuitive Bedienung und Benutzerfreundlichkeit**

Mit grundlegenden Funktionen wie den gängigen Betriebsmodi sowie einer präzisen Temperatursteuerung in 0,5 °C-Schritten und weiteren praktischen Extras ist die Handhabung der Fernbedienung spielend leicht. Sie ist in den eleganten Farben Schwarz und Weiß erhältlich, unterstützt 11 Sprachen und fügt sich harmonisch in jede Umgebung ein.

Für R32 VRF Inneneinheiten ist die Nutzung dieser Fernbedienung entscheidend, da sie in Verbindung mit dem Kältemitteldetektor Alarme auslösen kann, um sofort auf Probleme hinzuweisen und deren Behebung zu ermöglichen.

### **Neueste Technologie und Komfort kombiniert**

Technisch besticht die Fernbedienung mit einer Auflösung von 800x480 Pixeln und bietet anpassbare Farboptionen,

um individuellen Vorlieben gerecht zu werden. Zusätzlich verfügt sie über einen VIP-Modus sowie eine Temperaturpriorität, die höchsten Komfort gewährleisten. Um den Komfort weiter zu erhöhen, bietet die Fernbedienung Funktionen wie die automatische Begrenzung der Raumtemperatur innerhalb eines bestimmten Bereichs, um ein Überhitzen oder zu starkes Abkühlen zu verhindern. Des Weiteren ermöglicht die neue VRF-Kabelfernbedienung aus dem Hause Hisense die Bereitstellung der Anti-Frost-Funktion, die sicherstellt, dass Räume nicht unter 8 °C abkühlen.

### **Attraktive Eigenschaften für Endverbraucher**

Die Kabelfernbedienung HYXM-VG01 verfügt über eine einfache Modusumschaltfunktion, Flapsteuerung sowie nützliche Temperatureinstellungen. Des Weiteren bietet die Kabelfernbedienung unter anderem die Möglichkeit, einen 24-Stunden-Wochentimer zu nutzen, Stör-codes abzurufen und die Historie einzusehen. Die Steuerungseinheit verfügt über einen integrierten Infrarotempfänger und kann bis zu 16 Inneneinheiten gleichzeitig steuern. Die Kabelfernbedienung überzeugt somit in jeder Hinsicht.

*Dezember 2024*